
 

    
 

  SOBRE EL TEMA OVNI 

  ¿QUE SON LOS OVNI?  

 

 
 

 

OBJETOS VOLADORES NO IDENTIFICADOS 
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EXPLICAMOS QUE SON LOS OVNIS 

Vamos a comentar, el misterio de LOS OVNIS, pero se va a 
hacer de forma no con mentalidad humana, ni tampoco 
científica, sino con la mente DE CRISTO, y como su Palabra 
habla y nos comenta de ellos, pues solo habiendo obtenido 
esa mente, se podrá conocer el MISTERIO DE LOS OVNIS, en 
donde los hombres somos engañados, y una vez conocido, 
explicado, y compartirlo tú en tu libertad, te lo crees o no te 
lo crees (1ª de Corintios 2:16). El tema OVNI, es el tema social 
que más impacto está teniendo por todo el mundo, todos los 
países, razas, y culturas han tenido algún avistamiento Ovni, 
hay los llamados contactados, los que realmente han podido 
e incluso hablar con ellos, pero de una forma diferente a la 
nuestra, a la humana, sus conversaciones han sido de forma 
TELEPATICA, NO EN VIBRACION Y SONIDO, SINO MENTAL. 
Ante las experiencias de este tipo ¿Quién puede negar la 
existencia de ellos? Ellos mismos las han vivido ¿VERDAD QUE 

SON EXPERIENCIAS UNICAS? Pero yo les preguntaría a esas 
personas contactadas ¿SABEIS EN REALIDAD LO QUE ERAN? 
¿Podéis asegurar al CIEN POR CIEN de que no estábais 
siendo engañados? Cuando se han comunicado con nosotros, 
los seres Terrícolas, lo han venido haciendo desde tiempos ya 
muy remotos y desde la antigüedad, y en todas las culturas, 
NOS HABLAN DE ELLOS, Sumerios, los Egipcios, los Cananeos, 
los Hebreos, los Mayas, los Incas, los indios Hopi, los Induistas, 
en la India, y como no, ahora nuestra CULTURA DE LA ERA 

MODERNA, se hacían pasar, como LOS DIOSES VENIDOS DE 

LAS ESTRELLAS, y revelaron conocimientos de todo tipo, así 
como de ciencia, e incluso también enseñaron ASTRONOMIA, 

Y ASTROFISICA. ¿Porque los Mayas, por ejemplo que eran 
indios sin cultura, les dieron a ellos los ciclos galácticos, EL 

CALENDARIO MAYA?, pero ellos le daban conocimientos a 
cambio de ADORACION, los Sumerios que les dieron del 
cosmos y de los planetas, por eso les dieron también rituales 
para hacer, y ceremonias en honor y CULTO A ELLOS, y ellos 



fueron los que les constituyeron LA CULTURA, palabra que 
viene de hacer CULTO. No solo les dieron los conocimientos 
asombrosos, a aquellas culturas, sino que les hicieron grandes 
pirámides, y monumentos MEGALITICOS, y como no todos 
situados con medidas precisas y exactas hacia el SOL, las 
estrellas y las constelaciones. Ellos pueden eliminar la ley de la 
gravedad, para transportar piedras pesadas, las cuales hoy 
en día con los adelantos tecnológicos que tenemos no se 
podrían construir, pero también pueden crear “ROCAS”  
artificialmente, o traerlas de otros planos y mundos. Pero 
estos Extraterrestres venían a la tierra, con UN FIN, el cual 
ellos nunca dijeron la verdad ni se lo revelaron a nadie, ahora 
con la mente DE CRISTO, PODREMOS SABER TODA LA 

VERDAD, y su Espíritu Santo es quien nos la revela. Pues estos 
seres del espacio, que hoy en día nos quieren hacer creer QUE 

SON EXTRATERRESTRES, ya vinieron aquí y engendraron 
seres HIBRIDOS, Y ENTRE ESA CLASE DE HIBRIDOS, LOS 

LLAMADOS HIBRIDOS GIGANTES, pues eran de la unión 
sexual entre los viajeros de las estrellas, con las mujeres 
humanas (Génesis 6:1-4). Muchos de ellos dejaron sus moradas 
y no GUARDARON SU DIGNIDAD, pues eran los que venían a 
la tierra con sus engaños como dioses (Judas 6)(de otras 
regiones y principados (Efesios 6:12). Y El ADN que se formó en 
los nuevos seres, hijos de extraterrestres con mujeres de la 
tierra, su composición molecular era ya distinta, a la que Dios 
nos creo, y por ser hijos de ellos, eran los que luego serían los 
que gobernaran y reinaran. La tecnología, que tienen, es el 
dominio de la energía sobre la materia, manejan los átomos, 
y ahora a los seres humanos les han dado a los científicos el 
conocimiento de la antimateria, y a través del CERN, el 
laboratorio de física de investigación nuclear de partículas, así 
como de otros sitios y lugares los cuales solo tienen el acceso y 
control LOS MILITARES. ¿PARA QUE SON TANTOS FISICOS, 

TRABAJANDO UNIDOS Y DE TODOS LOS PAISES, AUNQUE 

ESTEN EN GUERRA? Pues para abrir puertas dimensionales y 
poder viajar en el tiempo, ¿Y QUE NOS PUEDEN TRAER Y 



METER AQUÍ EN NUESTRA DIMENSION? ¡¡Nada bueno!! El 
jefe y Señor de todos los extraterrestres, el cual era un 
Querubín portador de la luz, fue quien SE REVELO de su 
creador y no lo reconoció en su libertad, como el SEÑOR, y 
arrastró con él la tercera parte de estos seres creados, y pasó 
de ser Lucifer (luz bella) a ser Satanás (el adversario y padre 
de mentira). Pero Dios y Creador lo expulsó de su presencia, 
de su trono, en donde se encuentra EL TERCER CIELO DEL 

DIOS SOBERANO, Y LOS HA MANDADO A SATANÁS Y A SUS 

ANGELES AL “SEGUNDO CIELO”, donde se encuentran todas 
las galaxias y constelaciones (Ezequiel 28:12 al 18)(Isaías 14:12-
13). Este perfecto Querubín, bello y lleno en la sabiduría, 
llamado Lucifer, sabía y estaba en el SECRETO DE DIOS, de 
que Dios reconciliaría a toda su creación por medio de su 
amado HIJO JESUCRISTO, y este Lucifer al ser dotado en 
perfección, tenía la libertad de elección, al igual que la 
segunda creación de Dios, que somos los humanos, él se reveló 
y quiso ser igual a su creador, y junto con todos los ángeles 
que le siguieron, también planificó su plan para que la 
segunda creación de los seres humanos, NO CONOCIERAN NI 

DESCUBRIERAN NUNCA LA VERDAD, y  que solo lo adoren a 
él, a Satanás, ellos no viven en la misma dimensión que 
nosotros del tiempo espacio (Efesios 6:12), y desde que el ser 
humano fue creado no ha parado de engañarlo, por lo que 
en estos tiempos en los cuales ya nos encontramos, cuando 
vienen y viajan en nuestra dimensión tiempo, lo hacen en sus 
NAVES VOLADORAS LLAMADAS LOS OVNIS, y ellos también 
se dan a conocer, como seres de luz, y en nuestra dimensión 
viajan con los llamados platillos volantes, que pueden hacer 
materializar, a su antojo al tener dominio sobre los ATOMOS, 

ellos pueden pasar de nuestra dimensión y VIAJAR EN EL 

TIEMPO en decimas de segundo, al principio desordenaron la 
tierra, así como Marte y la Luna, haciendo un CAOS, cuando 
Dios lo hizo y creo todo en perfección y en orden (Génesis 1:1-
2). Satanás Sabe que le queda muy poco tiempo, por qué él 
conoce la profecía y la Palabra de Dios, así que ya se está 



preparando e incluso a los que creen en él, porque sabe que 
llegará el momento que será arrojado él y todos sus ángeles 
desde el SEGUNDO CIELO, AQUÍ A LA TIERRA, y nos está 
mentalizando para que los recibamos y aceptemos cuando 
vengan con sus NAVES, LO QUE LLAMAMOS OVNIS, así que 
cada día habrá más avistamientos, y sensacionales. PERO 

CIEGA EL ENTENDIMIENTO HUMANO, PARA QE NO SEPAN 

NI DESCUBRAN LA VERDAD (2ª de Corintios 4:4). ¿Os dais 
cuenta de cómo están preparando al mundo para que se 
reciban a los llamados seres extraterrestres?, PERO NO DIRAN 

NUNCA, “NO”, QUE FUERON LOS ANGELES DE DIOS, LOS 

QUE SE REVELARON, y en comunicaciones telepáticas, o de 
la forma que ellos hagan para comunicarse con nosotros, 
HABLARAN E INCLUSO MUY BIEN DE JESUCRISTO, PERO 

JAMÁS, JAMÁS, LO RECONOCERAN COMO EL SEÑOR, NI LO 

GLORIFICARAN, dirán que fue un hermano galáctico, un 
maestro ascendido, así como a Mahoma cuando se le 
apareció un ángel y le habló muy bien de Jesús, como un 
profeta más, pero no lo reconoce como el Señor NI LO 

GLORIFICA, así que Satanás sabe de su pronta expulsión del 
SEGUNDO CIELO, y que será arrojado con sus ángeles a la 
tierra (apocalipsis 12:7), cuando estén aquí abajo y esté 
Satanás con el hombre de pecado, el hijo de perdición y el 
falso profeta, Satanás sabe que le queda de AUTORIDAD 

PARA TENER EL CONTROL Y EL DOMINIO SOBRE LOS 

HUMANOS; CUARENTA Y DOS MESES, es decir, solo 1.260 
días (Apocalipsis 13:5), así que al verse aquí arrojado persigue 
a la iglesia, a los hijos de Dios, sabiendo que le queda poco 
tiempo (Apocalipsis 12:9-13-14-17). Satanás conoce y sabe que 
VENDRA JESUCRISTO con todas sus huestes de ángeles para 
destruirlos y que al mismo Satanás será ENCARCELADO POR 

MIL AÑOS EN EL LLAMADO ABISMO (Apocalipsis 20:1-2-3), 
pero tratarán de esconderse en las peñas, debajo de la tierra 
y estarán metidos esos seres extraterrestres, cuando venga 
JESUS con todos LOS OVNIS, CON VEINTENAS DE MILLARES 

DE MILLARES VENDRAN LAS NAVES VOLADORAS, PERO DE 



JESUCRISTO, LOS CARROS DE DIOS, CON TODOS SUS 

ANGELES, LOS CUALES VENDRAN DE LOS CONFINES DE 

LOS CIELOS, O SEA VENDRAN DEL TRONO DE DIOS, DEL 

MISMO TERCER CELO (Salmos 68:17-18)(Isaías13:4-5-6). Si te 
remontares como águila, y aunque entre las estrellas pusieras 
TU NIDO, DE AHÍ, TE DERRIBARE, dice Jehová (Abdías 1:3.4). 
Tú que habitas en cavernas de peña, que tienes la altura del 
monte, aunque te alces como águila tu nido, de allí te 
ARROJARE, dice Jehová (Jeremías 49:16). ¿Y DONDE HUIRE 

DE TU PRESENCIA? Si subiere a los CIELOS, allí estás tú, y si 
en el SEOL HICIERE MI ESTRADO, he aquí, allí tú estás 
(Salmos 139:8). ¿Así que te queda claro que los llamados 
OVNIS son los vehículos en los cuales los EXTRATERRESTRES, 
que son ANGELES CAIDOS DE SATANAS, son los OVNIS carros 
voladores para volar en nuestro plano o dimensión tiempo 
espacio?. Eres libre de creer o de no creer. Pero si aceptas a 
Jesucristo como el Seño, tendrás VIDA ETERNA, y nos dará un 
cuerpo NUEVO Y GLORIOSO, COMO EL SUYO para poder ver 
y estar en todos los maravillosos mundos de Dios, y en donde 
el tiempo NO EXISTIRA MÁS, SINO SOLO SRÁ ETERNIDAD, 

CUANTAS MARAVILLAS NOS ESPERAN A LOS HIJOS DE 

DIOS. 

                           

Aun el mismo Satanás se disfraza como ángel de 

luz, y aunque un ángel os anunciare otro Evangelio 

distinto al nuestro NO LE CREAIS (Gálatas 1:8).  
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NUESTRO AGRADECIMIENTO 

Todos aquellos que hemos entrado al REINO DE LOS 

CIELOS, por haber encontrado y pasado por la PUERTA 

ESTRECHA, y angosto camino, POR JESUCRISTO, aunque 
seamos “POCOS” (Mateo 7:13-14). Somos unos privilegiados, y 
tenemos que darle gracias a Dios todos los días de nuestra 
Vida por haber conocido el AMOR DE DIOS en nuestros 
corazones, por medio de Jesucristo el Señor, y SALVADOR 
nuestro, pero claro, el vino a por los “ENFERMOS" espirituales, 
a los que tenían necesidad de médico, y no a los "SANOS Y 

JUSTOS", y su Espíritu Santo es quien nos REVELA Y NOS DA 

EL TESTIMONIO A NUESTRO ESPÍRITU, por lo que tenemos 
una relación íntima y personal del Espíritu de Dios, con el 
Espíritu humano (Romanos 8:14-15-16), y no hay ninguna 
“UNIVERSIDAD” en la tierra que lo sepa, para dárnoslo a 
conocer "NI SEMINARIO" que lo tenga para dar a entender, 
sino solo el Espíritu de Dios es quien toma del mismo Jesús y 
nos lo hace saber (Juan 16:13-14-15), por eso no tenemos la 
necesidad de que seamos enseñados por los hombres pues nos 
hablarán, nos enseñarán, y nos llevarán al Cristo de la carne, 
del humano y del histórico, pero solo su Espíritu Santo será 
quien nos mostrará y nos REVELARÁ, al mismo Cristo el cual 
los Apóstoles conocieron en su Día de Pentecostés, AL DIVINO 

AL CRISTO CELESTIAL, ellos sabían, conocieron y vieron con 
sus propios ojos al Cristo humano, PERO AHORA LO VIERON 

Y CONOCIERON EN EL ESPIRITU, porque será LA MISMA 

"UNCION" QUIEN NOS ENSEÑE, Y NOS REVELE (1ª de Juan 
2:27), aunque nos consideren "LOCOS" a los que nos perdemos 
para Dios (1ª de Corintios1:18-23). Los hombres no saben e 
ignoran, que le quitan AUTORIDAD Y PODER A DIOS, 

cuando son ellos los que quieren enseñarnos, y nos llevan a sus 
iglesias, y a sus seminarios y maestros, para darnos a conocer 
al HIJO DE DIOS, A JESUCRISTO Y SEÑOR, y el único que 
nos lo da a conocer es su Espíritu Santo, y quién nos hace a 
nosotros CRECER Y MADURAR, porque solo Dios lo hace (1ª 



de Corintios 3:6-7). Una persona bajo la UNCION del Espíritu 
Santo, será Dios quien la pueda utilizar, si ella mengua, para 
que Cristo crezca, y para poder COMPARTIR Y DAR DE 

GRACIA, lo que ya su Espíritu Santo le REVELO Y ENSEÑO, 

pero no se predicará así mismo, ni anunciará de ninguna 
iglesia de los hombres, sino te llevara a CRISTO EL SEÑOR, 

porque es Cristo quien vive en él (Gálatas 2:20). Los hombres 
nos predican y nos dicen: ACUDE, VENTE AQUÍ, PORQUE 

ENCONTRARAS A CRISTO, pero Jesús mismo es quien te dice: 
YO ESTOY A LA PUERTA DE TU CORAZÓN, ABRELO Y 

DEJAME ENTRAR (Apocalipsis 3:20). Y cuando uno a 
conocido a CRISTO el Señor, y está y habita en él, CONOCE Y 

TIENE EL AMOR DE DIOS, porque DIOS ES AMOR, y cuando 
vea a Cristo en el hermano, lo amará y será UNO CON EL, 

pero que no vea al Cristo de una etiqueta, del culto ni de 
Religión (Juan 17:21-13)(1ª de Juan 4:19-20-21).  

    

Y FUERON LLENOS DEL “ESPIRITU SANTO”, Y TODOS 

SALIERON EBRIOS A LA CALLE DANDO A CONOCER, A 

CRISTO EL SEÑOR (Hechos 2:1 al 18). Porque Dios lo 

que quiere de nosotros, es que lo conozcamos y 

que nos “EMBRIAGUEMOS DEL AMOR DE DIOS”, por 

medio de su Espíritu Santo, y que lo conozcamos  

(Efesios 5:18-19-20). Es por lo que recibimos el 

PODER, PARA SER SUS LOS TESTIGOS, TESTIGOS DE 

JESUCRISTO (Hechos 1:8).    
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